

Canciller ruso califica de insuficiente ayuda humanitaria a Gaza



Canciller ruso, Serguei Lavrov

Moscú, 21 nov (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores ruso, Serguéi Lavrov, al recibir hoy en Moscú a varios colegas de países islámicos, afirmó que el volumen de ayuda humanitaria que llega a la Franja de Gaza es insuficiente.

El titular ruso destacó la importancia de la reunión organizada en la capital de la nación eslava junto con los ministros de exteriores de la Liga Árabe y la Organización de Cooperación islámica para examinar la situación en torno a la Franja de Gaza, destacó este martes la agencia de noticias Sputnik.

«Ya vemos consecuencias humanitarias catastróficas en Gaza. El volumen de ayuda humanitaria es claramente insuficiente. Las agencias de ayuda humanitaria de la ONU están alarmadas», dijo Lavrov en

la reunión.

Además, indicó que la principal prioridad es detener las hostilidades, resolver los problemas humanitarios y liberar a los rehenes.

Desde el 9 de octubre Israel mantiene el enclave palestino sin provisiones básicas y empuja a cientos de miles de civiles a desplazarse hacia el sur del enclave, adonde la ayuda humanitaria internacional llega a cuentagotas estos días a través del paso de Rafah, en la frontera con Egipto.

Numerosos países llamaron a Israel y Hamás a establecer un alto el fuego; también se multiplican las voces a favor de una solución de dos Estados como única vía posible para lograr una paz duradera en la región.

Las hostilidades han causado hasta la fecha unos mil 200 muertos y cerca de 5 mil 500 heridos en Israel, en tanto hasta el 11 de noviembre se hablaba de 12 mil 700 muertos y 30 mil palestinos heridos debido a los ataques de las Fuerzas de Defensa en Gaza y Cisjordania. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/339974-canciller-ruso-califica-de-insuficiente-ayuda-humanitaria-a-gaza>



Radio Habana Cuba